

SPD Fraktion Künzell, Turmstraße 50 a, 36093 Künzell

Datum: 20. April 2022

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 Künzell

Der Vorsitzende der
Gemeindevertretung Künzell

Datum: 21. APR. 2022

Antrag

„Schiebehilfe“ für Radfahrende

Sehr geehrter Herr Groß,

die SPD Fraktion beantragt, den Gemeindevorstand zu beauftragen zu prüfen, ob neben der Treppe zwischen dem Grezzbachpark und der Straße Mühlgrundweg für Fahrräder eine „Schiebehilfe“ angebracht werden kann.

Begründung:

Die Treppe zwischen dem Grezzbachpark und der Straße Mühlgrundweg wird von einigen Radfahrenden als Abkürzung genutzt (siehe Anlage). Die Fahrräder werden neben der Treppe nach oben geschoben. Da die Spurrinne nicht befestigt ist, ist bei Feuchtigkeit das Schieben nicht einfach, zudem rutschen die Räder leicht zur Seite weg.

An manchen Treppen, die von Radfahrenden überwunden werden müssen, sieht man an der Seite eine Metallschiene oder eine Betonrinne als Führungshilfe. Durch eine solche Rinne lässt sich das Rad leichter schieben, gleichzeitig wird das Wegrutschen zur Seite verhindert.

Die Abkürzung über die Treppe wird von Radfahrenden aus Bachrain genutzt, um der gefährlichen Engstelle Turmstraße / Bachmühle auszuweichen. Über den Park können sie auf Nebenstraßen die Richard-Wagner-Straße in Richtung Innenstadt oder den Radweg entlang der B 27 zum Schulviertel erreichen. Der Bedarf an einer Verbesserung der Situation an der Treppe wurde auch in der Bürgerversammlung zum Radwegekonzept geäußert.

Mit freundlichen Grüßen

(Fraktionsvorsitzender)

Anlage



Treppe, oberer Abschnitt



Treppe, Zugang vom Park aus